



## 『久我山ホタル祭りクリーンボランティア』～活動報告～

6月7日、8日に開催された久我山ホタル祭りの翌日、6月9日(月)に PTA 主催の「ホタル祭りクリーンボランティア」を実施しました。

当日は1年生から3年生までの 90名の生徒の皆さんのが参加してくれました。

朝は少し曇り空でしたが、徐々に晴れ間も見え活動しやすい一日となりました。神田川周辺と緑地公園内を4つのエリアに分けて清掃活動を開始。普段見過ごしてしまいそうな狭い場所や木の裏側なども丁寧に見て回り、たくさんのゴミを拾い集めました。



登校までのわずかな時間ではありましたが、予想以上に多くのゴミが集まり、生徒達も驚いていました。ペットボトル、空き缶、たばこの吸い殻が主なものでしたが、中にはフランクフルトや子供のおもちゃ(落とし物でしょうか…?)なども見つかりました。



生徒の皆さんの熱心な協力のおかげで、公園がとてもきれいになりました。今回の活動は、公共の場でのマナーについて考える良い機会にもなったと思います。

今後も地域の方々への感謝の気持ちを忘れず、今日の経験を今後の学校生活にも活かしてくれることを願っています。

ご協力いただいた先生方、久我山ホタル祭り実行委員会の皆様  
久我山連合商店会の皆様、早朝より大変ありがとうございました。



参加してくれた生徒の皆さん、本当に疲れ様でした！  
また来年も一緒に活動しましょう！